

Berlin schickt 21 Millionen

Bahnlärm Verkehrsminister trotzdem nicht zufrieden

■ **Rheinland-Pfalz.** Für mehr Lärmschutz bei der Bahn im Mittelrheintal bekommt Rheinland-Pfalz 21 Millionen Euro zusätzlich vom Bund. Unter anderem sollen für die Jahre 2013 und 2014 vier Millionen Euro für den Weiterbau der Bundesstraße 10 zwischen Wallmersbach und Hinterweidenthal in der Pfalz fließen, wie das Bundesverkehrsministerium mitteilte. Der rheinland-pfälzische Verkehrsminister Roger Lewentz (SPD) kritisierte allerdings, dass dies zu wenig Geld sei. Das Infrastrukturpro-

gramm helfe zwar beim Abbau des Investitionsstaus, jedoch nur für einen geringen Teil. „Diese Maßnahmen werden lokale Verbesserungen bringen“, erklärte er zu den 21 Millionen Euro aus dem „Sonderprogramm Lärmschutz Schiene“. Nach wie vor gebe es jedoch kein funktionsfähiges lärmabhängiges Trassenpreissystem. „Was auf diesem Gebiet bisher geplant ist, wird in der Praxis nicht greifen und die betroffenen Menschen am Mittelrhein nicht entlasten“, teilte Lewentz mit.